



# Se debe reformar el Poder Judicial, pide Ebrard en Pachuca

El excanciller Marcelo Ebrard aprovechó su visita a Pachuca, Hidalgo, su escala de este viernes en su campaña en busca de la candidatura de Morena a la Presidencia, para opinar sobre la anulación total del Plan B de Reforma Electoral por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y señaló que la resolución de la Máxima Corte del país una postura política.

“Son decisiones muy políticas, no se puede dissociar lo político de lo legal, pero si es evidente que se tiene una posición política contraria a las iniciativas que ha promovido el Ejecutivo Federal y que son mayoría en el Congreso”, indicó.

Ebrard refirió que es indispensable una reforma al Poder Judicial, pero eso se resolverá hasta el 2024.

“¿Como se va a resolver esa diferencia? Primero, la primera pregunta que te tienes que hacer es si necesita o no el Poder Judicial una reforma, pues preguntemos, a todo mundo, si están conformes,



**Marcelo Ebrard en Pachuca.**

de cómo está el Poder Judicial o lo reformamos, te va a decir la mayoría que lo reformamos, se puede perfeccionar, pues claro, todo se puede perfeccionar, pues entonces hagamos esa reforma, pero va depender del equilibrio político del año que entra, ahorita lo veo difícil que se pueda resolver”, indicó. (Redacción) ●